

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## MICHEL MACHIN : LE NOUVEAU CLOWN QUI VA VOUS RENDRE ACCRO.

L'éducateur spécialisé dans l'accompagnement de personnes toxicomanes Benoît Boulay, plus connu du public par son nom de scène Michel Machin, officialise cette année son entrée dans le monde numérique. Il a récemment créé un spectacle en 2019 nommé « La drogue oui, mais à quel prix ? ». Sur scène, dans la rue, il brise les tabous que nous avons sur la drogue et nous informe, le tout en utilisant son monde et ses personnages (carrément) décalés pour nous faire rire. Est-il plutôt un conférencier ? Un humoriste ? En tout cas, Michel Machin vous invite dès à présent à découvrir son univers sur son nouveau site internet et à le (re)voir prochainement en spectacle.

## UNE CONFERENCE DE TOXICLOWNMANIE.

La drogue fait peur, interroge et véhicule un grand nombre d'idées reçues, d'aprioris, de représentations négatives.

Difficile d'aborder ce sujet. Quels angles d'approche utiliser ? Prévention, répression, sensibilisation, culpabilisation, information, banalisation... Et si nous laissons plutôt un clown s'en charger ?

Sa mission est simple : Parler de drogue. Tel un guide et à travers une galerie de personnages, il vous emmène en immersion dans cet univers particulier et vous présente ce sujet d'une manière décalée et non traditionnelle. A la fois drôle et dramatique, il ne perd jamais de vue sa mission : Venir parler de drogue.



## CONTACTS PRESSE

**01** BENOÎT BOULAY  
07 83 87 48 96

**02** TOXICLOWNMANIE  
@GMAIL.COM

**03** MICHELMACHIN.COM